

Montigny-Paris (24/10/2021): Occasion(s) manquée(s)



Après la défaite logique contre Suresnes, on attendait ce match contre Paris comme une occasion de montrer nos forces face à un adversaire de niveau équivalent. Le match a confirmé tout cela: beaucoup d'intentions, de belles phases de jeu des deux côtés et au final un match très plaisant à voir. Hélas, contrairement aux bleues de Paris, nos Mont'eigneuses ont fait preuve de trop peu de réalisme dans leurs temps forts pour espérer gagner aujourd'hui. Après une entame difficile et un essai encaissé assez vite, les vertes ont investi le terrain bleu, le balayant d'une touche à l'autre pour envoyer Capucine à dame après un beau renversement et 4 belles passes rapides de nos 3/4. A ce moment du match, la domination des vertes est forte, mais elles vont gâcher deux essais tous faits, par gourmandise ou manque de lucidité sur la dernière passe. Les bleues ont laissé passer l'orage vert, et reprennent l'avantage juste avant les oranges, contre le cours du jeu.

En seconde mi-temps, les vertes repartent aussi fort qu'elles ont fini, investissent le camp bleu et égalisent en force par Isis, après plusieurs temps de jeu dans les cinq bleus. Le match s'est équilibré, haché menu par les multiples fautes fort justement sifflées par l'arbitre (les nouvelles règles sur le plaquage haut et les prises à deux ont du mal à rentrer, quel que soit le maillot). Les vertes signent quelques belles percées, hélas mal conclues faute de soutien efficace, et les bleues, pourtant en infériorité numérique, finissent par punir ce manque de réalisme en profitant d'abord d'une relance ratée, puis en fin de match d'une soudaine apathie au plaquage.

Beaucoup de regrets, donc, car il y avait clairement la place pour faire mieux; mais aussi beaucoup d'espoirs car on a vu une touche très efficace, de belles attaques à la main de nos 3/4, des avants efficaces au déblayage et au soutien. Ne gâchons pas nos occasions et tout ira mieux!